

Sozial gestaffelte Elternbeiträge Kinderbetreuungsjahr 2026/27

(14.9.2026 bis 12.9.2027)

Betreuung in einer institutionellen Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtung (Kinderkrippen, Alterserweiterte Gruppen und Kinderhäuser)

Sozialstaffel für Betreuung in Kinderkrippen sowie für Kinder unter drei Jahren in Alterserweiterten Gruppen und Kinderhäusern

Für weitere Kinder, für die ein haushaltszugehöriger Elternteil Familienbeihilfe bezieht, ist bei der Berechnung des Elternbeitrages eine Rückstufung um eine Stufe in der Einkommensstaffel je weiteres Kind vorzunehmen.

Elternbeiträge

Tägliche Einschreibung 5 bis 6 Stunden
(6 Betreuungsstunden sind zu zahlen)

Stufe	monatliches Familien- Nettoeinkommen	maximaler monatlicher Elternbeitrag
1.	bis 2.266,50	57,18
2.	2.266,51 - 2.417,61	93,39
3.	2.417,62 - 2.568,73	111,51
4.	2.568,74 - 2.719,84	129,63
5.	2.719,85 - 2.870,96	147,81
6.	2.870,97 - 3.022,06	165,99
7.	3.022,07 - 3.173,18	184,05
8.	3.173,19 - 3.475,39	202,23
9.	3.475,40 - 3.777,58	220,38
10.	3.777,59 - 4.079,78	238,53
11.	4.079,79 - 4.381,98	238,53
12.	4.381,99 - 4.684,18	238,53
13.	4.684,19 - 4.986,38	238,53
14.	4.986,39 - 5.288,58	238,53
15.	5.288,59 - 5.590,78	238,53
16.	5.590,79 - 5.892,98	238,53
17.	5.892,99 - 6.195,18	238,53
18.	6.195,19 - 6.497,38	238,53
19.	6.497,39 - 6.799,58	238,53
20.	6.799,59 - 7.101,78	238,53
21.	7.101,79 - 7.403,98	238,53

Refundierung des Landes

Stufe	monatliches Familien- Nettoeinkommen	Höhe des Sozialstaffel- Beitragsersatzes
1.	bis 2.266,50	181,35
2.	2.266,51 - 2.417,61	145,14
3.	2.417,62 - 2.568,73	127,02
4.	2.568,74 - 2.719,84	108,90
5.	2.719,85 - 2.870,96	90,72
6.	2.870,97 - 3.022,06	72,54
7.	3.022,07 - 3.173,18	54,48
8.	3.173,19 - 3.475,39	36,30
9.	3.475,40 - 3.777,58	18,15
10.	3.777,59 - 4.079,78	0,00
11.	4.079,79 - 4.381,98	0,00
12.	4.381,99 - 4.684,18	0,00
13.	4.684,19 - 4.986,38	0,00
14.	4.986,39 - 5.288,58	0,00
15.	5.288,59 - 5.590,78	0,00
16.	5.590,79 - 5.892,98	0,00
17.	5.892,99 - 6.195,18	0,00
18.	6.195,19 - 6.497,38	0,00
19.	6.497,39 - 6.799,58	0,00
20.	6.799,59 - 7.101,78	0,00
21.	7.101,79 - 7.403,98	0,00

Elternbeiträge

Tägliche Einschreibung 7 bis 8 Stunden
(8 Betreuungsstunden sind zu zahlen)

Stufe	monatliches Familien- Nettoeinkommen	maximaler monatlicher Elternbeitrag
1.	bis 2.266,50	76,24
2.	2.266,51 - 2.417,61	124,52
3.	2.417,62 - 2.568,73	148,68
4.	2.568,74 - 2.719,84	172,84
5.	2.719,85 - 2.870,96	197,08
6.	2.870,97 - 3.022,06	221,32
7.	3.022,07 - 3.173,18	245,40
8.	3.173,19 - 3.475,39	269,64
9.	3.475,40 - 3.777,58	293,84
10.	3.777,59 - 4.079,78	318,04
11.	4.079,79 - 4.381,98	318,04
12.	4.381,99 - 4.684,18	318,04
13.	4.684,19 - 4.986,38	318,04
14.	4.986,39 - 5.288,58	318,04
15.	5.288,59 - 5.590,78	318,04
16.	5.590,79 - 5.892,98	318,04
17.	5.892,99 - 6.195,18	318,04
18.	6.195,19 - 6.497,38	318,04
19.	6.497,39 - 6.799,58	318,04
20.	6.799,59 - 7.101,78	318,04
21.	7.101,79 - 7.403,98	318,04

Refundierung des Landes

Stufe	monatliches Familien- Nettoeinkommen	Höhe des Sozialstaffel- Beitragsersatzes
1.	bis 2.266,50	241,80
2.	2.266,51 - 2.417,61	193,52
3.	2.417,62 - 2.568,73	169,36
4.	2.568,74 - 2.719,84	145,20
5.	2.719,85 - 2.870,96	120,96
6.	2.870,97 - 3.022,06	96,72
7.	3.022,07 - 3.173,18	72,64
8.	3.173,19 - 3.475,39	48,40
9.	3.475,40 - 3.777,58	24,20
10.	3.777,59 - 4.079,78	0,00
11.	4.079,79 - 4.381,98	0,00
12.	4.381,99 - 4.684,18	0,00
13.	4.684,19 - 4.986,38	0,00
14.	4.986,39 - 5.288,58	0,00
15.	5.288,59 - 5.590,78	0,00
16.	5.590,79 - 5.892,98	0,00
17.	5.892,99 - 6.195,18	0,00
18.	6.195,19 - 6.497,38	0,00
19.	6.497,39 - 6.799,58	0,00
20.	6.799,59 - 7.101,78	0,00
21.	7.101,79 - 7.403,98	0,00

Elternbeiträge

Tägliche Einschreibung 9 bis 10 Stunden
(10 Betreuungsstunden sind zu zahlen)

Stufe	monatliches Familien- Nettoeinkommen	maximaler monatlicher Elternbeitrag
1.	bis 2.266,50	95,30
2.	2.266,51 - 2.417,61	155,65
3.	2.417,62 - 2.568,73	185,85
4.	2.568,74 - 2.719,84	216,05
5.	2.719,85 - 2.870,96	246,35
6.	2.870,97 - 3.022,06	276,65
7.	3.022,07 - 3.173,18	306,75
8.	3.173,19 - 3.475,39	337,05
9.	3.475,40 - 3.777,58	367,30
10.	3.777,59 - 4.079,78	397,55
11.	4.079,79 - 4.381,98	397,55
12.	4.381,99 - 4.684,18	397,55
13.	4.684,19 - 4.986,38	397,55
14.	4.986,39 - 5.288,58	397,55
15.	5.288,59 - 5.590,78	397,55
16.	5.590,79 - 5.892,98	397,55
17.	5.892,99 - 6.195,18	397,55
18.	6.195,19 - 6.497,38	397,55
19.	6.497,39 - 6.799,58	397,55
20.	6.799,59 - 7.101,78	397,55
21.	7.101,79 - 7.403,98	397,55

Refundierung des Landes

Stufe	monatliches Familien- Nettoeinkommen	Höhe des Sozialstaffel- Beitragsersatzes
1.	bis 2.266,50	302,25
2.	2.266,51 - 2.417,61	241,90
3.	2.417,62 - 2.568,73	211,70
4.	2.568,74 - 2.719,84	181,50
5.	2.719,85 - 2.870,96	151,20
6.	2.870,97 - 3.022,06	120,90
7.	3.022,07 - 3.173,18	90,80
8.	3.173,19 - 3.475,39	60,50
9.	3.475,40 - 3.777,58	30,25
10.	3.777,59 - 4.079,78	0,00
11.	4.079,79 - 4.381,98	0,00
12.	4.381,99 - 4.684,18	0,00
13.	4.684,19 - 4.986,38	0,00
14.	4.986,39 - 5.288,58	0,00
15.	5.288,59 - 5.590,78	0,00
16.	5.590,79 - 5.892,98	0,00
17.	5.892,99 - 6.195,18	0,00
18.	6.195,19 - 6.497,38	0,00
19.	6.497,39 - 6.799,58	0,00
20.	6.799,59 - 7.101,78	0,00
21.	7.101,79 - 7.403,98	0,00